

DE SOCIEDAD

—Se nos anuncia para en reve el enlace matrimonial e nuestro particular amigo Antonio Gruartmoner Illa con la simpatiquísima señorita Rosa Arnau.

—Asimismo tienen anunciado su compromiso matrimonial nuestro buen amigo Hermmantierle con la agraciada señorita María Roca.

A todos, nuestra más sincera elicitación.

Turno Farmacéutico

El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Riera.

El día 1 de noviembre, festividad de Todos los Santos, la Farmacia Rodas.

AVANCE

Prosigue durante la presente semana el mes dedicado a Nuestra Señora del Rosario. Por la mañana durante la misa de las 7, y por la tarde a la misma hora, con exposición de S. D. M.

reportajes de la ciudad

ANCORA se divierte

Que si señores. Aunque la cosa sea de muy tarde en tarde —ya que son muchas las cosas que a diario nos ponen tristes— lo cierto fué que no hace muchos días ANCORA se divirtió tan bien y alegremente como pudo. ¿O es que quizás alguien creía que, como en el cuento de la película, únicamente se divertían los Congresos?

La cosa fué —no sabemos todavía como— que nadie pudo rechazar la amabilidad de una invitación convocándonos a una junta general y extraordinaria de redactores, aunque a decir verdad y como así señalaba la convocatoria, lo que menos importaba era la pluma.

A dicha sesión asistió la Redacción en pleno —que tantos somos ya, que cuando estamos todos llenamos toda una mesa, la mesa que simboliza a las Redacciones— juntamente con el delegado de los servicios de prensa, el jefe y un asistente de los talleres gráficos y el repartidor de este semanario, totalizando un importe, según los cálculos del Administrador, de dieciocho asistentes, o sea los mismos que todas las semanas, y cada uno en su puesto, intervinimos en ANCORA, los mismos —número exacto— que hasta el momento presente integran nuestra familia, familia que si todavía no llega a la condición de numerosa, vive por lo menos en perfecta avenencia.

En el transcurso de la simpática fiesta, el humor se prodigó a manos llenas, sin tener que lamentar —como a veces ocurre en los incendios— desgracias personales. El salón que se nos destinó para la fiesta, había sido pocos momentos antes ocupado por una pléyade de turistas ingleses, algo amoscados por la jugarreta de ese cielo transparente y mediterráneo, encapotado al más rancio estilo gallego. Sea porque nos vieron llegar felices, como el más auténtico de sus *christsmas*, o por lo que sea, la cosa fué que los representantes de la voz escrita de la ciudad nos quedamos solos, por lo que Artemio pudo exclamar:

—¡Caramba. Ni que fuéramos el Dr. Mussadeg!

Ya más tarde, las plumas de nuestros redactores demostraron su habilidad en piruetas de festivo estilo, como las de Over y J. V. A., esta última de técnica perfecta. Llif Odall, aunque parezca mentira, seguramente que fatigado de hacer, hablar a los demás, en esta ocasión no dijo nada. Aportó su corbata de redactor del «Times» y se calló. Artemio, en cambio, se puso serio y nos recitó esta rapsodia:

- Ansiedades y desvelos, en pos de nobles ideales.
- No ceder a la mezquina vulgaridad del momento.
- Con la pluma paladines, dar al viento el pensamiento.
- Olvidando los agravios, las ruindades y los males.
- Razonar todas las cosas y amenizar cada tema.
- ANCORA es fuerza y firmeza. Y este ha de ser nuestro lema.

Nuestro Director, como fin de fiesta, nos obsequió con una edición hablada de ANCORA, de la que solamente —y es lástima— existe un ejemplar. — RODIN

La Comisión Municipal Permanente despachó en su última sesión varios asuntos de trámite

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de Ptas. 10.687'48

Dada lectura a las solicitudes que elevan Don Jaime Calvet Homs, Don Valentín Labrus Muxach y Doña Margarita Lladó Comas, que por las alegaciones que respectivamente exponen, piden se les señale tipo para el concierto fiscal a satisfacer en el año 1952 por el Subsido de Consumos de lujo y del de sobre Consumiciones en sus respectivos establecimientos, por unanimidad se acuerda pasen dichos escritos a la Comisión M. de Hacienda para que emita dictamen-propuesta.

Leida la instancia del empleado municipal D. Alfonso Olleta Tibau, por la que solicita se le conceda con efectos retroactivos el tercer quinquenio a que tiene derecho a partir del 14 de abril último, por haber entrado al servicio del Ayuntamiento en 1 de abril de 1936, habiéndose comprobado la certeza de dicho extremo, por unanimidad se acuerda acceder a lo solicitado por el Sr. Olleta.



Minuta del Acta Sesión 19-10-51

Asimismo se acuerda pase a estudio y dictamen de la Comisión M. de Gobernación el escrito de la Cia. de Transportes SARFA la cual pide se le designe lugar de aparcamiento de coches, lo más cerca del edificio de su Administración de esta ciudad, donde estacionar los que prestan servicio de viajeros y equipajes, para el mejor servicio del transporte y comodidad de los Sres. viajeros.

También pasa a la Comisión de Fomento la solicitud de Don Pedro Martí Dausá, vecino de Barcelona y propietario de finca urbana en este término municipal, situada en Avda. Calvo Sotelo, el cual pide se le señale número de orden con que poder designar el que corresponde a dicha edificación.

Leida la que suscribe D.ª Concepción Ribas Turón, Vda. de Roura, en que pide se le condone o en su caso se le rebaje la cantidad que se le ha señalado por la autorización concedida para efectuar obras en su casa de la Calle Mayor núm. 40 para empalmar a la cloaca general, por unanimidad se acuerda desestimar dicha pretensión.

Instruidos los correspondientes expedientes sobre autorización de obras, en los que han sido oídos el Sr. Arquitecto asesor municipal y la Comisión M. de Fomento, por unanimidad se acuerda concederlas.

Enterados los Sres. concurrentes de la petición de los Hermanos Torrent Arará, de que se les exima del pago de los recibos que se les ha girado en concepto de contribuciones especiales como propietarios de solar núm.

cartelero

El Mercado dominical

Sr. Director de «ANCORA». Distinguido señor: Mucho se habla en pro y en contra de la abolición del mercado que se celebra todas las semanas en nuestra ciudad y precisamente en domingo.

Cree el que ésta le escribe, que debe de continuar celebrándose en este día, por las innumerables razones que lo apoyan y en particular por los muchos transeuntes que pasan por ésta en dicho día.

Pero, no obstante esto, también creo, que sería acertado, que «ANCORA» abriese una tribuna libre, para que cada ciudadano expusiera su opinión sobre el particular, para orientación de todos y especialmente de las Autoridades que deben fallar o apoyar el asunto, para que no se incurra en el error de, por el beneficio de unos pocos, causar el perjuicio a unos muchos.

Atentamente le saluda

A. G. F.

6 de la Calle de San Lorenzo de esta ciudad, por la pavimentación asfáltica de dicha calle, por unanimidad se acuerda desestimar dicha petición.

Por unanimidad y en vista de que se ha podido comprobar de modo cierto y sin lugar a dudas, que en la solicitud que elevó D. Juan Pujol Suñé y que motivó el acuerdo adoptado en sesión de 7 de Septiembre pasado, se había faltado a la verdad, engañando a la Corporación municipal al decir que en el edificio de dicho Sr. no entraba vehículo alguno, y que por lo tanto no debía figurar en el Padrón del arbitrio sobre entrada de carruajes en edificios, y por cuya alegación se le eximió de dicho pago, siendo en cambio cierto que allí entran camiones, se acuerda volver sobre dicho acuerdo, dejándolo sin vigor legal alguno y declarando que dicho edificio está sujeto al pago del arbitrio como lo estaba al momento de confeccionar dicho Documento Cobratorio.

Acto seguido se acuerda delegar en el Sr. de Blas para que represente al Ayuntamiento en la Junta que celebrarán los tenedores de agua y propietarios de la Mira del Norte, la que tendrá lugar el próximo domingo día 21 a las 12 y media horas en el Salón de la Alcaldía.

En confirmación del acuerdo adoptado en 17 de febrero pasado, sobre concesión de premios, copas y medallas conmemorativas al Club de Ajedrez local, por unanimidad se acuerda satisfacer a dicho Club la cantidad de 549 ptas. por lo que hace referencia al Campeonato social del pasado año.

Asimismo y con referencia al

MOVIMIENTO DEMOCRÁTICO

MATRIMONIOS.— Salvador Pujol Moner con Magdalena Torroella Serrat; Miguel Ayala García con María Pérez Sánchez; Jaime Vives Montaner con Angelita Bussot Doménech; Pedro Sánchez Villoria con María Pérez Blanco; Pedro Marqués Recasens con Dolores Colls Más; Claudio Fonet Planellas con Rosa Bardena Bosch; Francisco Moya Jaén con Isabel Salvi Escura

NACIMIENTOS.— Juan Rabasedas Casas, hijo de Joaquín y Rosa; María Gelabertó Sans, hija de José y Natalia.

DEFUNCIONES.— Ramón Masgrau Campeny, de 63 años. Concepción Fábregas Busells, de 87 años. Margarita Lloveras Bou, 86 años.

NOTICARIO DEL MAR

MOVIMIENTO DE BUQUES «Bernicia», procedente de S. Luis Ródano y destinado a Roma.

del presente año, se acuerda satisfacer al citado Club, la cantidad de 250 ptas. importe de dos copas para premios del Campeonato social de 1951.

GIL MATEU

CARBONES VEGETALES - TACOS Y LEÑAS de todas clases
Encargos: Travesía Bolta, 3 - Tel. 212

Imprenta BARNES - Palau. 65

miscelánea de ACTUALIDAD

Concurso de pesca.— La Asociación de Pesca Deportiva nos comunica que el Concurso Social de lanzado que tenían proyectado para el día 14 y que tuvo que suspenderse debido a la lluvia, se efectuará el próximo día 28, desde las 8 de la mañana a las 6 de la tarde.

Asimismo nos ruegan hagamos público su agradecimiento a los generosos donantes de cuantos premios está dotado dicho concurso.

Vida Sindical. Conferencia.— El pasado martes, día 16, tuvo lugar en el Local del Centro Parroquial Catequístico una interesante conferencia a cargo del Rdo. Martín Brugarola de la Asesoría Eclesiástica de la Delegación Nacional de Sindicatos.

En la misma hizose eco de las palabras del Sumo Pontífice en que aseguró que no puede haber capital sin trabajo ni trabajo sin capital. Pues si bien el capital es indispensable en todos los aspectos económicos, no lo es menos el trabajo, ya que sin él no existe la producción, base de la denominada Renta Nacional.

A la terminación el Rdo. Brugarola fué muy aplaudido, satisfaciendo completamente a los asistentes al acto.

Mercedes Plantada en el Festival de esta noche.— A última hora se nos informa que la eximia liederista MERCEDES PLANTADA, tan querida como conocida de nuestro público, ha querido sumarse a la gala teatral de esta noche, tomando parte en la misma con un recital de canciones Toldrá, Millet, Pujol y Apelles Mestres.

FERIAS DE GERONA. Servicio extraordinario de nuestro Ferrocarril.— ADEMAS de los trenes ordinarios, en los días JUEVES 1 de Noviembre (Festividad de Todos los Santos) y DOMINGO 4 de Noviembre, circularán los EXTRAORDINARIOS siguientes, con servicio igual en dichos dos días:

| | |
|-----------------------|--------------------|
| Salidas de San Feliu. | 7,45 h. y 12,20 h. |
| Llegadas a Gerona. | 9,50 h. y 14,20 h. |
| Salidas de Gerona. | 9,55 h. y 22,30 h. |
| Llegadas a San Feliu. | 11,50 h. y 0,30 h. |

con paradas en las Estaciones y Apeaderos intermedios excepto en S'Agaró.

En estos dos días queda suprimido el tren que sale de Gerona a las 21,00 h. y se sustituye por el que saldrá de Gerona a las 22,30 h.